Fecha: 25/01/2025 Vpe: \$3.577.517 Tirada: Vpe pág:

\$9.570.938 Difusión: \$9.570.938 Ocupación:

Audiencia

271.020 76.017 76.017 37,38%

Sección: ACTUAL IDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 4

Clínica Las Condes traerá de vuelta a dos exejecutivos para dos posiciones estratégicas

Vpe portada:

La negociación está avanzada con Pablo Yarmuch, exsubgerente general, para asumir la gerencia general. El exministro de Salud Emilio Santelices, quien renunció este viernes a Clínica Meds, volvería como director médico.

VÍCTOR COFRÉ

El nuevo gobierno corporativo de Clínica Las Condes, la atribulada empresa que cambió de manos hace quince días, ya está tomando forma. El 10 de enero, la Clínica Indisa y EuroAmérica adquirieron, en partes iguales, el 55,74% de la Clínica Las Condes que tenía Cecilia Karlezi, a precio de liquidación: US\$40 millones. Con ello pusieron fin a los cinco años de la controversial gestión a cargo de Alejandro Gil, pareja de Karlezi, quien fue reemplazado ese mismo 10 de enero por un histórico de la salud: Carlos Kubick. El nuevo directorio deberá resolver la angustiante situación financiera de la otrora reputada clínica, pero deberá también poner un equipo que devuelva la confianza a sus actuales trabajadores y los médicos que dejaron CLC. Y ese camino avanzó a pasos agigantados esta semana.

El miércoles, el último de los seis gerentes generales que designó Gil, un exseremi de salud, Pablo Ortiz, dejó CLC en acuerdo con el directorio.

En su reemplazo han sonado ya varios nombres, pero hay uno que se transformó en el principal candidato y cuya designación sería formalizada la próxima semana, tras una reunión formal de directorio. Su nombres es Pablo Yarmuch Fierro, un ingeniero civil de la UDP que trabajó por años en Integramédica y en 2015 llegó a CLC, como gerente comercial y luego, como subgerente general, hasta 2018. Su LinkedIn lo presenta desde hace tres años como vicepresidente ejecutivo del área de Salud de la peruana Rimac Seguros y Reaseguros, del grupo Brescia. Pero quienes lo conocen dicen que dejó ese cargo para regresar a Chile. Y probablemente asumirá en CLC. La designación debe ser resuelta por el directorio la próxima semana. Pero tiene un gran aliado: Carlos Kubick es desde 2020 director de la aseguradora de los Brescia.

Si se ratifica, Yarmuch haría dupla con otro ex CLC en otro puesto clave: la dirección médica, un cargo que se relaciona con el cuerpo médico, que sufrió en los últimos cinco años los embates de la administración Gil. A ese puesto llegará casi con seguridad el exministro de Salud Emilio Santelices Cuevas, quien este viernes renunció al cargo de director médico de la Clínica Meds, al que llegó en 2019, tras dejar el segundo gobierno de Sebastián Piñera. "Clínica Meds informa que a partir de hoy el doctor Emilio Santelices Cuevas ha dejado su cargo como director médico y en su reemplazo de manera interina asumirá el doctor Roberto Yáñez Díaz, traumatólogo con una larga travectoria en la clínica", anunció la empresa.

Santelices es médico cirujano especializado en anestesiología cardiovascular y trasplante, de la Universidad Católica, y doctor en salud pública de la Universidad de Chile. La dirección médica de CLC hoy la ocupa Jorge Rufs.

Santelices coincidió en CLC con Yarmuch. El exministro, quien fue coordinador programático de salud de la segunda candidatura de Piñera, estuvo casi 12 años en la Clínica Las Condes: fue director de gestión médica del 2007 la 2014, y luego ascendió a subdirector de planificación y desarrollo, cargo que ocupó entre 2014 y 2018, cuando asumió como ministro. Fue reemplazado en junio de 2019 por Jaime Mañalich, coincidentemente, otro ex CLC.0





Pablo Yarmuch fue subgerente general de CLC hasta 2018 y coincidió con Emilio Santelices, quien era subdirector de planificación antes de asumir como ministro de Salud.